



UN CLICHÉ
contre des clichés

Ingénieurs, un métier au féminin pluriel

ÉCOLE NATIONALE DES PONTS ET CHAUSSEES



Tribunal de Paris, Paris

Audrey Zonco

Diplômée de l'École nationale des ponts et chaussées (2005)
Directrice de projets - setec tpi

Ingénieure et bâtisseuse

Pour Audrey, « *chaque projet est une aventure* » ! Elle, qui a choisi de devenir ingénieure par « amour des sciences et des voyages », ne s'est pas trompée.

Forte de son double diplôme ingénieur / architecte, elle pilote des projets de construction sur des domaines variés : ponts, ouvrages souterrains, tours... Elle a par exemple travaillé sur le remplacement du World Trade Center à New York, le Tribunal de Justice de Paris, le Métro du Grand Paris Express. « *Autant de projets prestigieux qui offrent des rencontres, des défis... et des imprévus* ». C'est d'ailleurs ce qui fait tout le sel de son métier !

Si tu veux en savoir plus sur son parcours
et écouter son message, flashe le QR code

